

FUERA DE JUEGO

Valencia CF convierte Mestalla en un banco de alimentos

El club, junto con el programa de voluntariado de CaixaBank, abre las puertas de su estadio a la ONG Banco de Acción Solidaria para distribuir lotes de alimentos en Valencia.

Palco23
27 may 2020 - 09:00

Acción solidaria del Valencia CF para mitigar el impacto del Covid-19. El club ha abierto las puertas de su estadio para que la ONG Banco de Acción Solidaria, con ayuda del programa de Voluntariado de CaixaBank, reparta lotes de alimentos aportados por el Banco de Alimentos de Valencia.

También se distribuirán platos ya cocinados elaborados gracias a la iniciativa Chefs for Spain de la ONG World Central Kitchen del chef José Andrés. Esta acción llevada a cabo por el club cuenta con el respaldo de la Fundació VCF y la Agrupació de Penyes, cuya sede es el centro logístico de esta iniciativa social.

Ayer se inició la distribución de los alimentos, en una iniciativa enmarcada en la campaña de compromiso social **AMUNTWorld**, que ha cerrado un convenio de colaboración con la ONG Banco de Acción Solidaria por el que Mestalla es, a partir de esta semana y durante meses, un centro de distribución de alimentos para cientos de familias de Valencia, con el objetivo de ayudar a paliar una necesidad primordial.